

まちの話題



9月25日、福田大象さん（三沢）が日本スポーツマスターズ2008高知大会水泳競技（9月20・21日開催）での優勝を平安正知市長へ報告しました。今でも週に5日練習をしている福田さんは、「今年は強い選手が多く、例年になく厳しい試合になりました。これをきっかけに、子どもたちが頑張ろうという気持ちになつてくれればと思います」と語っていました。福田さんの成績は次のとおりです。

【男子2部（35～39歳）】▽一百メートル個人メドレー優勝 ▽百メートル自由形優勝 ▽五十メートル自由形3位

日本スポーツマスターズ2008 水泳競技で優勝

全国青年大会出場



9月26日、小郡市剣道連盟の森山恵子さん（写真右）、城戸涼花さん（写真左）、横溝文子さん（写真中央）が第51回福岡県民大会秋季大会剣道競技青年女子の部での優勝と第57回全国青年大会への出場を平安正知市長へ報告しました。

3人は同級生で、森山さんは「このメンバーで優勝したい。」と語ってくれました。平安市長は「小郡市、福岡県の代表として、優勝目指して頑張つてください。」と激励しました。



【福岡県小学生バドミントン大会結果】
男子ダブルス▽守屋・上田組 準優勝
▽林・木下組 4位

9月26日、三国ジュニアバドミントンクラブ（監督合屋幸太郎）の守屋将太君（大原小、写真中央）、上田祐輝君（のぞみ小、写真右）、林虹希君（のぞみ小、写真左）が福岡県小学生バドミントン大会結果と全九州小学生バドミントン選手権大会出場を平安正知市長に報告しました。

全九州小学生バドミントン選手権大会は11月1日～3日に熊本県八代市で開催され、選手たちは「何回も勝つて、全国大会へいきたい。」と意気込んでいました。

全九州小学生バドミントン 選手権大会出場

佐野古コスモスマつり



9月23日に、佐野古区でコスモスマつりが行われ、見ごろになつたコスモスを囲み楽しいひと時を過ごしました。

佐野古区では、今年から地域おこしならびに農地・水・環境保全事業としてコスモスを植えています。今年の7月に種まきを行い、草取りに佐野古の小学生が参加するなど地域で協力して育ててきました。

祭り当日には、小学生によるコスモスの育成日記の発表が行われたり、育て上げたコスモスを使ったコスモスのしおりが配られました。出店も出て、にぎやかなどと時を過ごしました。

10月11日、小郡小学校運動場の「くすのき」の下で、「月夜のおはなし会」が開催されました。

月夜のおはなし会は「小郡校區人権のまちづくり推進連絡会」が主催となり開催されました。

星空の下、小郡小学校児童による群読、大型紙芝居やことば遊びなどが行われ、子どもたちにとって心に残るおはなし会になりました。

また、3年生による手作りの灯明が展示され、月夜の中で幻想的な光景を映し出していました。

最後に、天体観測が行われ、天体望遠鏡を通して見る月と木星に子ども達だけではなく保護者の方達も「すごく大きい！」と驚いていました。



▲児童による群読の様子

月夜のおはなし会

大崎保育所でお相撲さんとの交流会



▲八角親方と相撲を取っている様子

10月17日、大相撲の八角部屋の八角親方(元横綱北勝海)が大崎保育所を訪れ、園児たちと交流を深めました。

交流会では園児達から、「いつから相撲を始めたの」や「どうやつたら親方になれるの」といった質問が出されたり、親方に「相撲のけいこ」をつけてもらい、相撲と取つたりするなど笑いの絶えない楽しいひと時を過ごしました。

交流会の最後に、園児たちから大崎保育所の歌の合唱と手作りのメダルをプレゼントされ、八角親方は「パパとママの言うことを聞いて、ごはんをたくさん食べて大きくなつてください。」と語りました。